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在回答这个问题之前，有两点想要和交易者们坦诚的去交流，第一，建议可
以去考一个期货从业资格，考完之后便会对期货这个行业有个整体的认知，
有了大的框架后，就会避免很多坑，对自己的交易也会有些帮助。第二，交
易是个低成功率的事业，如同奥运冠军一样，它是一条独木桥，容纳不了那
么多人，如果交易迟迟没有收获，建议及时更换行业。

一，中国期货概况。

1，交易所概况。

中国的期货框架大概有两层，第一层，是交易所，我国传统的交易所有五家
，这些都是国企，不以盈利为目的，其中三所商品交易所，顾名思义，主要
以实物商品为标的物的期货交易。大连商品交易所，
郑州商品交易所以及上海期货交易所
。另外主要以金融期货为标的物的中国金融期货交易所
，以能源为期货标的物的上海能源交易所
。2022年新增设的一家为广州期货交易所，以碳排放为第一个交易品种，离
正式上市交易的日子也已经很近。

2，期货公司概况

我国的期货公司合计149家，有五类十一个评级，这个评级是可以作为我们
挑选一个期货公司的参考标准。个人是无法在交易所进行交易的，所以需要
通过期货公司这个渠道方，作为通道。换个简单的角度去看，期货公司就是
个中介，是交易者和交易所之间的一个桥梁。

二，给大家介绍最关心的问题，期货公司如何挑选？哪家期货公司手续费最
低？

1，手续费怎么收取？

手续费分为两块，从我上面介绍可以看出，一块是交易所收取的部分，另外
一块是期货公司收取的部分。举个例子，郑商所纯碱这个品种，郑州交易所
收取的交易一手的费用为3.5元，期货公司额外收取了N元，那么交易一手纯
碱的手续费就是3.5+N。

2，哪家期货公司手续费最低？

首先明确一个最低的概念，往年有期货公司在交易所基础上加0元，被证监
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会认定为恶性竞争，而后这个期货公司也被处罚，如今最低的标准是在交易
所基础上加1分。也被业内称之为零佣金。以上面纯碱举例，按加1分的计算
，那么最终交易一手纯碱的费用是3.5+0.01=3.51元。

其次哪家手续费最低？理论上哪一家公司都可以给到最低，只要找好相对应
的渠道即可。当然大公司的难度要稍微难一些，小公司相对容易一些。这些
年行业竞争激烈，大家都在抢客户。

3，哪几类手续费最高？

首先，在交易软件上点击开户，这种情况下，手续费一般是默认2-3倍。以
纯碱为例，2倍就是7元一手，3倍就是10.5元一手。

其次，去期货公司营业网点去开户，这种情况下，我见过的是最高6倍，一
手纯碱，交易的手续费为21元。

最后，一些高倍喊单的公司，这类以提供点位提供行情指导为诱饵，促使用
户开户，一般收取4-6倍高额手续费。这种情况还请各位小伙伴擦亮双眼，
如果他真的这么厉害，早就通过交易赚的盆满钵满，还在乎这些手续费吗？

4，每个品种的手续费是怎样的？

国内的期货手续费不是一成不变的，是由证监会交易所动态调整监管。比如
2022上半年黑色系商品（焦煤、焦炭等）暴涨，交易所就会通过上调手续费
以及保证金比例来对市场进行调控。

想要时时了解这个手续费，有两种途径，一种是直接在交易所官网进行查询
，另外一种可以和我私聊，我可以定期的转发给你。

三，保证金比例是怎样计算的？如何可以申请到最低的保证金比例标准？

期货是保证金交易，如何理解这个保证金呢？最通俗的解释可以把他立即为
定金。当我们想采购20吨纯碱时，合同规定的定金是12%，每吨的纯碱价格
是2400元，那我们需要支付的定金为20*2400*12%=5760元。

这个12%的比例是由交易所规定的，期货公司一般会在此基础上默认加3%
，也就是15%的比例。期货公司加的目的主要是为了客户和自身的安全，因
为保证金比例越高，杠杆也就越低，客户的安全边际就越高。
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如果你是个新手交易员，暂时还没有必要去申请调保，前期熟悉规则，学习
交易理念方法更加重要。对于成熟交易员来说，保证金比例一定是交易所规
定的基础上加0最好，因为资金利用率更高，博取收益的速度会更快。

和手续费一样，找对渠道后，都可以调到最低的标准，也就是交易所规定的
保证金比例标准。

四，期货公司如何挑选？

1，如何避免遇到虚拟盘，假的期货公司？

现在遇到这种虚拟盘的公司已经很少了，之前出现的比较多的也是在外盘，
有几种途径可以查询期货公司的真伪。

第一，在期货业协会的官网查询，所有期货公司都可以查的到，同时还可以
查到所有的从业人员，与你对接的客户经理，营业部的总经理等等，都可以
查询的到。

第二，通过第三方交易软件，之前也有很多客户问，为啥不用你们自己期货
公司的软件，而要用第三方的呢？这正是术业有专攻，期货公司本质上是个
媒介公司，软件实力往往没有专业的团队强大，在股票中也是同样的道理。
以文华、博易大师、快期、同花顺期货通为代表等等。这个软件都可以选择
期货公司。

2，放在期货公司的资金安全吗？

我国是有期货投资者保障基金的。这个基金存在的目的就是为了防止期货公
司经营不善导致客户无法正常提取账户资金。在其他金融领域里也有类似的
保障基金，比如前段时间的包头银行，就是中国银行兜底，首先对客户进行
垫付，然后再对包头银行进行追缴。然而这个保障基金赔付比例虽然很高，
但是还是不是全赔的，从这点上看，大部分的期货公司都是安全的，所以像
D类E类评级的，基本上就要慎重考虑了。当然即使评级最低的期货公司出事
的概率也是较低的。本身我国对能够设立期货公司的标准就非常严苛，需要
层层检查，且公司的股东履历背景都需要非常雄厚，才有资格去申请成为期
货公司。只是对于散户来说，能选高一点的尽量高一些。

3，期货公司的服务。

对于大户来说，很多期货公司的服务是很有优势的，期货和股票不同，出现
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大趋势行情往往都是由供需矛盾引起的，比如前几年，陕西大旱，导致苹果
的价格涨的飞起。而头部的期货公司实地调研能力比较强，这些信息是具有
一定的价值。但对于多数的交易者来说，能拿到的投研报告基本没啥用，消
息都已经过了很多手。在没有很大的资金账户之前，找到一个好的业务经理
，给一些真诚的建议，实用的书籍资料，帮助投资者规避踩坑，这个才会更
加重要。

4，附上期货公司评级，期货公司每年都会参与测评，所有图表每年也是浮
动的。
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